



今日はひなまつり、明日あさっては高校入学選抜一般入試の日です。

3年生はいよいよ明日、決戦の時がきました。あっという間にここまで来ました。自分の心を静め、慌てず、どっしり構えて臨んでほしいです。日々努力を重ねてきたのですから自分の力をどうぞ信じて臨んでほしいです。

○第2回穴吹中学校区学校運営協議会がありました

2月12日本校で学校運営協議会がありました。1月に行いました生徒・保護者・教員へのアンケート結果をもとに、小学校、中学校からそれぞれ考察、成果と課題についての説明があり、協議会メンバーの方から、様々なご助言をいただきました。特に



本年度は小中学校が連携した行事もたくさんあったことで、お互いが児童生徒のことをよく知ることができたことがたいへんよかったとの感想がありました。

今後もキャリア教育や防災学習など地域とともに成長できる学校を目指していきたいと強く感じました。

○入学説明会がありました

2月7日令和7年度入学予定者を対象とした入学説明会がありました。どの6年生の児童もとても初々しく、瞳が輝いていました。勉強や部活動、学校行事、委員会活動など、どれも穴吹中学校オリジナルのものが待っています。皆さんの入学をみんなで心待ちにしています。



入学式は、4月8日（火）の午後からです。

○補充学習閉校式がありました！

2月14日補充学習閉講式があり、先生方から3年生へ励ましの言葉をいただきました。話を聞いているときの3年生の引き締まった顔にここまで友と共に頑張ってきた自信がみなぎっていました。また「感謝」



の気持ちがこちらにいっぱい伝わってきて、これほどまでに成長した3年生を褒めずにはいられません。ここまで引っ張ってくださった担任の坂東先生をはじめ、たくさんの先生方に、感謝しかありません。お世話になりました。

○3年生最後の体育ドッジボール

いよいよどの教科も最後の授業が続いています。先日最後の体育の授業があり、みんなでドッジボールをして終了しました。こうやって3年生全員で汗をかき、声を掛け合い絆を深めてきた体育も終わり。生徒ひとりひとりがこの時間を惜しむように過ごしました。



【お礼】4月から長らく校長室だよりを読んでいただきまして、ありがとうございました。この穴吹中学校の生徒たちの頑張りや生き生きしている姿など、少しでも保護者の方や地域の方に知っていただきたく続けて参りました。

今年度の発行はこの3月号をもって終了となります。地域の方から、「学校のことや生徒のことがよくわかり、毎月楽しみにしていました」と言ってくださるお声を励みに発行をして参りました。本当にお世話になりました。今後とも穴吹中学校への熱い応援を引き続きよろしくお願いたします。